



FOTO: ESPECIAL


**ENFOQUE
CLARO**

- Agradeció el impulso de la formación jurídica de alta calidad.

#ESCUELAJUDICIAL

CAPACITAN A 605 MIL

• Con más de 605 mil 997 personas capacitadas desde su creación, la Escuela Judicial Electoral (EJE) del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) reafirmó su impacto al inaugurar la cuarta Generación del Doctorado en Derecho Electoral.

El programa, presentado por el magistrado Felipe de la Mata Pizaña y la directora de la EJE, Ga-

**PARA
TODOS**

• "La EJE no le pertenece ni a un tribunal ni a una persona, sino a México".

briela Ruvalcaba García, busca formar especialistas que enfrenten los retos de una democracia en constante transformación.

El magistrado De la Mata subrayó que el derecho electoral adquiere una relevancia crucial ante los cambios en el Poder Judicial, destacando que la EJE ha evolucionado desde 1995 hasta consolidarse como un referente académico nacional e internacional.

Durante el evento, **Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados**, elogió los esfuerzos del magistrado para consolidar la calidad educativa de la EJE. **REDACCIÓN**